

TROISIÈME ATTAQUE!

Troisième attaque des terroristes en France pendant cette année.



Mohamed Adeslam et Assad Bin Ousen ont été arrêtés à Huesca pour avoir fait un attentat dans La frontière de la France et l'Espagne vendredi dernier. Cent-vingt passagers sont morts à cause d'une voiture-bombe terroriste. Les terroristes se sont réfugiés dans la gare de Canfranc; plus tard, la police a trouvé des couteaux et des armes à feu dans leurs sacs à dos. Mardi prochain, les terroristes vont voyager à Madrid, la capitale de la Espagne, et vont passer devant le tribunal pour déclarer. Le gouvernement espagnol a pensé

faire une sculpture pour les victimes. Le village de Canfranc est très triste et présente ses condoléances aux familles et amis des victimes.

Les gouvernements français et espagnol ont décidé d'élargir la surveillance autour de la frontière entre deux pays et de mettre en marche de nouveaux projets qui favorisent la protection et sûreté des deux pays face à la menace terroriste.

IES SIERRA DE GUARA 2ºB

LA VÍA INFINITA: Alba Pardina, Marina Jiménez y Alejandro Gabarre

LA PIERRE DE LA GARE

Ce weekend il y a eu un accident dans la gare de Canfranc. Une guide touristique (Sylvie), qui expliquait l'histoire de la gare de Canfranc à un groupe de 30 élèves d'un lycée de la Hoya de Huesca, est entrée dans le tunnel de la gare et, pendant que les élèves sont obligés de porter le casque, elle ne le portait pas. Par mauvaise chance, cette dame a reçu une roche sur la tête lui causant un traumatisme crânien.

Sylvie a été internée à l'hôpital de Huesca et en ce moment, sa famille pense à dénoncer l'entreprise qui gère le chemin de fer à cause de cet accident de travail. Elle a refusé la possibilité d'accepter une amende ou sanction à cause de ne pas accomplir les normes que les chefs de gare lui ont signalées quand elle a commencé à travailler dans la gare de Canfranc.

Malgré ce grave accident, il faut remarquer que tous les élèves qui étaient dans le tunnel portaient leur casque et ils se sont sauvés sans aucune blessure.



IES SIERRA DE GUARA 2ºB

EL DESCARRILE: Nicolás Hernández, Flavia Podar, David Garzo y Diana Bonilla.

LA DÉPÊCHE

DES PYRÉNÉES

25è. Année/N° 8985/1,60€ France Métropolitaine et Espagne

MERCREDI 25 MAI 2016

UNE AVALANCHE A TOUCHÉ "LE CANFRANERO"

Un groupe de touristes voyage à Canfranc et ils décident de prendre le train à 11h15. Ils ont traversé un pont et à ce moment-là, le pont a commencé à trembler. Le chauffeur du train l'a arrêté au milieu du pont. Ce fut quand il a réalisé qu'un skieur avait causé une énorme avalanche de neige et celle-ci se dirigeait rapidement vers le train. Après quelques minutes, deux wagons sont tombés du pont. Quatre heures plus tard, la police a trouvé cinq morts, trois anglais et deux chinois. Trois blessés graves sont des italiens. La police a vu que deux Espagnols et un Français manquaient. Ils étaient à l'intérieur du train dans un petit wagon que la neige n'a pas écrasé. Ils ont essayé de survivre et les policiers, après une longue période, ont réussi à communiquer avec eux à travers une vieille radio.

Les pompiers ont commencé à creuser le tunnel sous la neige et après une demi-heure ils sont arrivés à eux, l'un des Espagnols a souffert une pneumonie, il faisait froid. Après deux jours il s'est récupéré et avec les deux autres survivants nous ont parlé de leur expérience. "C'était assez effrayant" a dit Maria. "Quand le pont a commencé à trembler, nous avons eu très peur, je regardais par la fenêtre et j'ai vu la neige venir vers nous, en ce moment, j'ai été en shock." Françoise nous a dit. "J'ai vu les deux autres wagons qui sont tombés, vraiment nous avons été très chanceux" a dit Luis.

Les blessés italiens ont quitté l'hôpital après une semaine et demie, ils avaient 19 ans. Leurs familles étaient très effrayées et ont déposé des plaintes en disant qu'on devrait mettre plus de mesures de sécurité pour prévenir tels accidents.

IES SIERRA DE GUARA 2ºB

ANDÉN 9 ¼: Alejandra Garcés, Marta Lumbreras, Elen Kocharyan et Raúl Gómez.



LE TOURNOI DU HUESCA

Il y a une nouvelle de dernière heure dans la ville de Huesca.

Il va avoir un tournoi au terrain de foot de San Jorge qui aura lieu le dernier week-end du mois de juin. Les participants vont être les équipes de l'Amistad, du Real Zaragoza, du Pau-Béarn, de la S.D.Huesca, du Juventud et de l'Oloron.

Le tournoi est pour collecter de l'argent pour pouvoir finir les voies ferrées du Somport et communiquer la France et l'Espagne à travers la partie centrale des Pyrénées.

On a prévu que les travaux commencent vers le mois de Juillet et qu'ils seront finis à la fin 2016. Il faut quatre-vingt-quatorze ouvriers pour mettre en marche ce chantier. Donc, tenant compte de l'intérêt de ce projet, on souhaite que le nombre d'assistants soit le plus large possible et notre journal va collaborer dans l'organisation de ce tournoi. Alors, venez nombreux !!!!!

IES SIERRA DE GUARA 2ºB

LOS BICHOS DEL CANFRANERO: Saray

González, Slavi Ivaylov y Miguel Labarta.

